

- - LA SEMAINE RELIGIEUSE - -

LUNDI: Mariage Lévesque - Courchesne.

SAMEDI: G.M. Pour George Cataphore recommandée par Paul Cataphore, son fils.

Après la Gd'Messe, bénédiction du Saint Sacrement et consécration de nos familles au Sacré-Coeur à l'occasion de la Solennité de la fête du Sacré-Coeur.

Dans la soirée, à 7 $\frac{1}{2}$ hres, réunion mensuelle des Dames de Sainte-Anne.

Dimanche Prochain, après la Gd'Messe, Réunion des ligueurs en préparation de notre dimanche d'Heure-Sainte de Juillet.

PERDU: Un porte-monnaie contenant argent et license de chauffage. Prière d'avertir.

NAISSANCE: M. et Mme Nelson Cholette désirent annoncer à leurs parents et amis la naissance d'un garçon.

MARIAGE: Lundi, le 16 juin avait lieu le mariage de Mlle Rachel Séguin à M. Claude Galipeau de Sturgeon Falls. Il y eut réception après la cérémonie chez les parents de la mariée et Danse le soir à la Salle Princesse. Nos souhaits de bonheur aux nouveaux époux.

VIE AU CAMPMENT D'AUTOMNE - RACONTE PAR le Rev. Père MAURICE GRENON, O.M.I. Missionnaire à la Baie James. (Suite du No. 69)

Tout est prêt! Lorsque le canot des hommes se fait entendre, les femmes ne vont pas à leur rencontre mais vont prendre chacune leur place dans le wigwam; leurs figures reflètent une expression d'attente fébrile, mais elles ne parlent plus qu'à voix basse.

La toile d'entrée se soulève, les hommes entrent presque au pas de course, jettent leurs sacs (plus ou moins remplis) aux pieds de leurs femmes ou soeurs et ils vont s'étendre à leurs places. Il y a un moment de silence, puis les femmes voient les sacs avec des commentaires joyeux à chaque beau gibier sorti.

Les bottes enlevées, un peu débarbouillés (parfois), ils "attaquent" le souper, lentement pas vite, d'un air indifférent, mais les machoires travaillent longtemps... se reposant un peu pour raconter chacun ses beaux coups de la journées. Une oie en entier parfois deux ne leur fait pas peur. Un soir n'étant pas au wigwam à l'arrivée des chasseurs, je me rendis un peu plus tard pour y acheter deux oies, le souper de mon guide et...le mien. Je demande à mon guide s'il a soupé? " oui, dit-il, mais si tu me donnes cette oie je la mangerai. " Il tint parole.

Tard dans la soirée, de ma tente, j'entends les conversations qui vont bon train au wigwam, malgré un petit radio que

le propriétaire syntonise à la musique la plus bruyante possible. Ils ont bien mangé, ils sont à la chaleur,...ils sont heureux.

Hélas! comme ils seraient plus heureux si seulement ils me permettaient de leur parler du vrai Bonheur... l'heure n'est pas encore arrivée.

FIN

COIN SCOLAIRE -

Ont été recommandés dans tous les sujets à l'école du village :

10e année	- Annette Murphy
9e année	- Rita Desjardins
8e année	- Alice Renaud Madeleine Murphy
7e année	- Germaine Ménard Myrna Jones Raymond Labelle
6e année	- Cécile Robitaille Richard Marinier Pauline Robidas
5e année	- Denise Quenneville Pierrette Savage Roger Gervais Jeannine Quenneville) ex Gilbert Mayotte)aequo

A. J. F. O.

La jeunesse franco ontarienne nous annonce que l'institut d'éducation physique de l'Université d'Ottawa offre des cours pendant les mois d'été. Ces cours qui durent quatre semaines commencent au début du mois de juillet et sont donnés au lac Petit Poisson Blanc dans la région de Gracefield, Qué., Il y aura en plus des cours de natation, de secourisme, de piste et pelouse, de physiologie et d'hygiène alimentaire de jeux de groupes d'organisation et d'administration de loisirs, de gymnastique et de teste en éducation physique.

Les parents qui auraient le loisir d'envoyer leur garçon suivre un de ces différents cours rendraient un grand service à leur enfant tout en lui procurant une vacance agréable. Pour plus amples informations veuillez consulter M. Arsidas Serré qui est le représentant de l'A.J.F.O. à Field.

NOTICE: Ceux qui auront besoin des services d'un Juge de Paix pour des assermentations pourront maintenant s'adresser à M. Nelson Cholette, qui a reçu récemment son appointment pour prestation de témoignages et prendre des affidavit.

-AU CONGRES DE LA SURVIVANCE A QUEBEC-

Quelques élèves de notre paroisse ont le bonheur et le privilège de faire le voyage à Québec à l'occasion du grand congrès de la langue française.

Mlles Annette Murphy, Armande Deslauriers ainsi que MM. Joseph Courchesne, Gaetan Serré et Gérald Roy.